

Colaboradores

William E. Carroll

Se ha retirado recientemente de la investigación y la enseñanza en el Aquinas Institute of Blackfriars, en la Universidad de Oxford. Durante los últimos años ha sido profesor visitante en la Zhongnan University of Economics and Law (Wuhan, China). Es un historiador de la ciencia cuya investigación y enseñanza se centran, por un lado, en la recepción de la ciencia aristotélica en el islam, el judaísmo y el cristianismo medievales y el desarrollo de la doctrina de la creación y, por el otro, en el encuentro entre Galileo y la Inquisición. Ofreció y ofrece numerosas conferencias en Europa, América del Norte y del Sur y China, donde ha dirigido workshops sobre el pensamiento de Tomás de Aquino. Ha escrito extensamente sobre cómo las discusiones medievales acerca de la relación entre las ciencias naturales, la filosofía y la teología pueden ser útiles a las preguntas contemporáneas que surgen a raíz de los avances en biología y cosmología. Es autor de: *Aquinas on Creation, La creación y las ciencias naturales: actualidad de santo Tomás de Aquino, Galileo: Science and Faith y Creation and Science* (con traducciones al eslovaco, español y chino). Su obra publicada ha aparecido en doce idiomas.

Santiago Días Lourenco

Es profesor y licenciado en filosofía por la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino y licenciado en comunicación social por la Universidad Austral. Se desempeña como profesor de Filosofía, Antropología Filosófica y Ética en diversas carreras de la Universidad Austral y como docente de materias filosóficas en nivel medio. Forma parte del Proyecto de investigación de la UNSTA titulado "Aceptación o rechazo de 'la' *distinctio realis* entre el *esse* y la *essentia* en algunos autores latinos del siglo XIII: Tomás de Aquino, Egidio Romano y Dietrich de Freiberg". Sus intereses académicos incluyen el diálogo entre la filosofía medieval y contemporánea, con especial énfasis en Tomás de Aquino, el personalismo y el diálogo con las ciencias humanas.

Juan Larraín

Es licenciado en Bioquímica y doctor en Biología Celular y Molecular por la Pontificia Universidad Católica de Chile (1998). Realizó una estadía de investigación postdoctoral en biología del desarrollo en UCLA (1998-2002). Es Magister en Philosophy, Science and Religion por la Universidad de Edimburgo (2022) y tiene una Maestría en Filosofía con orientación en Fundamentos de las Ciencias Naturales y Cognitivas en la Universidad Austral de Argentina (2024). Es profesor titular en la Facultad de Ciencias Biológicas y director del Instituto de Éticas Aplicadas de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Realizó investigación en desarrollo y regeneración del sistema nervioso en vertebrados, y actualmente se dedica a la filosofía y ética de la ciencia.

Thomas Rego

Es licenciado en Filosofía por la Universidad Católica Argentina, 2006 y doctor en Filosofía por la Università Lateranense, 2011. Es profesor asociado de la Facultad de Humanidades y Comunicaciones, Universidad Finis Terrae, Santiago de Chile. Se dedica especialmente al estudio de la filosofía aristotélica y su recepción en Tomás de Aquino.

Fr. Jorge Alejandro Scampini, O.P.

Es abogado (Universidad Católica Argentina) y doctor en Teología (Universidad de Fribourg). Ha sido, de modo sucesivo, Prior Provincial de la Provincia Argentina, Moderador del Centro de Estudios de la Provincia (Universidad de Norte Santo Tomás de Aquino), y Regente de Estudios. Es profesor de Teología Dogmática en el Centro de Estudios provincial y profesor ordinario de la Facultad de Teología de la Universidad Católica Argentina. En representación de la Iglesia católica, ha sido miembro de la Comisión de Fe y Constitución (1991-2013), y de las comisiones de diálogo bilateral con la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas (2011-2015), y la Alianza Bautista Mundial (2006-2010; 2017-2021). Actualmente, integra la comisión de diálogo teológico con el Consejo Metodista Mundial (2012-2016; 2017-2021; 2022-2026), y es Consultor del Dicasterio para la Promoción de la Unidad de los Cristianos (2014-).

Giuseppe Tanzella-Nitti

Es graduado en Astronomía por la Universidad de Bolonia (1977), versando su tesis acerca de la variabilidad óptica de los núcleos galácticos

activos. Es doctor en Teología Dogmática por el Ateneo de la Santa Cruz (Roma), siendo publicada su disertación con el título “La S.S. Trinità e l’economia della nostra santificazione ne I Misteri del Cristianesimo di M.J. Scheeben”. Es sacerdote católico de la Prelatura del Opus Dei. En la actualidad es profesor titular de Teología Fundamental en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de la Santa Cruz, Roma, director de la Escuela Internacional Superior de Investigación Interdisciplinaria (SISRI) y académico adjunto del Observatorio Vaticano. Entre sus publicaciones más recientes podemos mencionar: *Dizionario Interdisciplinare di Scienza e Fede* (editor a cargo junto a A. Strumia, Città Nuova-UUP, 2002); *Teologia e scienza. Le ragioni di un dialogo* (Paoline, 2003); *La verità della religione* (editado con G. Maspero, Cantagalli, 2007), *Lezioni di Teologia fondamentale* (Aracne, 2007), *Filosofia e Rivelazione* (San Paolo, 2008), *Faith, Reason and the Natural Sciences* (Davies, 2009), *Teologia della Credibilità* (4 vol., Città Nuova, 2015-2022) y *Scientific Perspectives in Fundamental Theology* (Claremont Press, 2022).

José María Tejedor

Es bachiller, profesor y licenciado en Filosofía por la UNSTA, licenciado en Gestión Educativa por la Universidad Austral y especialista en Educación por la Universidad de San Andrés (Beca Bunge y Born, 2017-2018). Está en proceso de redacción de tesis para el Doctorado en Filosofía en la Universidad Austral (Beca Austral-Templeton). Sus áreas de interés son la relación entre filosofía, ciencia y teología, la educación desde una perspectiva filosófica, la relación entre evolución y creación, el problema del antiespecismo y el perfil del docente católico. Actualmente se desempeña como Secretario Académico del CEOP.

Mariano Alejandro Vilar

Es docente en las asignaturas Literatura Europea del Renacimiento y Fundamentos de los Estudios Literarios en la carrera de Letras de la Universidad de Buenos Aires y docente a cargo de Teoría y Crítica Literaria I y Teoría y Crítica Literaria II en la Escuela de Formación Continua en la Universidad Nacional de la Matanza. Asimismo es Investigador Asistente en el CONICET y fundador y editor de la revista virtual de teoría literaria *Luthor*. Ocupó entre 2018 y 2023 el cargo de secretario académico del Departamento de Letras de la UBA. Sus principales temas de investigación son la recepción y revalorización del epicureísmo en los siglos XV y XVI, el diálogo renacentista como género, y la obra de Lorenzo Valla en el contexto de los

studia humanitatis. Además de numerosos artículos en revistas académicas, realizó la primera traducción completa del *De vero bono* de Lorenzo Valla al español, que fue publicada en edición bilingüe por la editorial Winograd en 2023 con el título *Sobre el placer y el verdadero bien*.